

■新年親睦交流会を開催します

毎年恒例の『新年親睦交流会』を開催します。

お忙しいこととは存じますが、皆様の積極的なご参加をお願いいたします。正式な通知は12月の会報と一緒に送付いたします。

■日時 令和2年1月18日(土) 正午～

■場所 アルカディア市ヶ谷私学会館



昨年の様子

会報原稿募集中!

【毎月5日までに左記へ送付ください。】

【送付先】〒389 2392 木島平村役場内 ふるさと応援団事務局

FAX 0269824121

✉ seisaku@vill.kijimadaira.lg.jp

12/21 (土) 木島平スキー場オープン

★☆ファミリーにおススメ! 7つのポイント☆★

①入園無料!こどもひろば

ファミリーコース下部。50mの動く歩道をご利用いただけます。そのコースに加え初心者レッスンエリアも設置。

②日本最大級!全長800mの「そりコース」

ファミリーコース内に設置された延々と続く800mのそりコースをお楽しみください。

③気まぐれカフェ

気まぐれでオープンします。(1月～3月4日まで)

④大好評!「わんぱくコース」

ファミリーコース内にトンネルスラローム、ソフトポール、アーチカーテンなどの関門を常設します。

⑤ファミリー向けイベント情報

●子供宝さがし大会(1・2月の毎週日曜日)

●大人の宝さがし(1～3月の毎月1回)

●スキー場感謝祭(2月2日(日))

⑥スキー場内トレジャーハンター

スキー場内に隠された素敵なお宝を探そう!

※1～3月開催…実施日はHPでお知らせします。

⑦宝くじ抽選会

リフト券ご購入の方の中から抽選で景品が当たります。

※1～3月開催…実施日はHPでお知らせするほか、スキーセンターへの掲示や場内放送でもお知らせします。

木島平大好きサークル「わせだいら」

木島平村・早稲田大学公認サークル『わせだいら』

幹事長 原田峻佑

今回はこの場をお借りして、ふるさと応援団木島平会の会員の皆様に、木島平村・早稲田大学公認サークル『わせだいら』の活動について紹介させていただきます。

『わせだいら』は、早稲田大学と木島平村が2009年から実施しているプロプロ(※)という学生研修から立ち上がりました。プロプロでは学生が木島平村に1週間ほど滞在し、村内を見て回りお題(例:夏季のスキー場の新しい利用法は?など)への答えを村の方たちに提案します。

そして2013年度のプロプロで「提案して終わりにするのでなく、木島平村に継続的に関わりたい」という意見が出たことから、『わせだいら』というサークルが誕生しました。「わせだ」と「木島だいら」で「わせだいら」です(笑)。

自分自身も、4年間『わせだいら』として木島平村で活動させていただいています。木島平村での時間は、普段東京にいる自分にとって何にも代えることができない特別な時間です。

そんな『わせだいら』の活動の中で、本当にやってみて良かったと思える活動のひとつに『わせだいら塾』があります。『わせだいら塾』は木島平中学校の生徒を対象に、わせだいらの学生が夏休みの3日間勉強を教えるというものです。4年前から始まった『わせだいら塾』では、毎年15人ほどの中学生に10人ほどの大学生が講師となって勉強を教えます。

午前中は勉強、お昼ご飯を一緒に食べて、午後はフリータイム。

午後のフリータイムでは中学生からの相談に乗ったり、一緒に遊んだりします。『わせだいら塾』に来てくれた中学生の多くが次の年も来てくれます。出会ったときは小学6年生だった子が、中学3年生になっていたり、中学3年生だった子が高校3年生になる

まで毎年遊びに来てくれたりと、『わせだいら塾』をやっている本当に良かったなと感じます。『わせだいら塾』で仲良くなった子と夏祭りや村民祭で再会したり、一緒に田植えに参加できたりと、わせだいら冥利に尽きることばかりです。

『わせだいら』は木島平村が大好きな大学生たちです。今回少しでも『わせだいら』のことを知っていただければ幸いです。夏祭りやふるさと応援団の新年会、総会など村の様々なイベントに参加しておりますので、自分たちのことを見かけられました是非お声かけ頂ければと思います。

(※)プロプロ:早稲田大学プロフェッショナルズ・ワークショップの略称。企業や自治体が実際に抱える問題について、熱意ある早稲田大学生が企業・自治体のプロフェッショナルとチームを組んで課題解決に取り組むプログラム。

活動は学生が主体となり、課題抽出・分析・フィールドワークを通じて課題解決の具体的提案まで導き出す、実践型産学連携教育プロジェクト。
木島平村では2018年度から『地域連携ワークショップ』と名称を変え、今年度も継続して実施予定。



わせだいら塾の様子